
 
Das Fahrzeug ist bis dato im Fahrzeugkonzept nicht aufgenommen. Andere Aktivitäten wurden 
von der Verwaltung bisher nicht ergriffen. Der Stadtfeuerwehrverband wird die weiteren 
Gespräche mit möglichen Sponsoren führen. 
- Kenntnisnahme - 


